

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN INTRANATAL FISILOGI
PADA NY "E" DENGAN RUPTUR PERINEUM TINGKAT II
DI RSUD LABUANG BAJI MAKASSAR
TANGGAL 29 DESEMBER 2019**

Ratih Rahmadewi¹, Irfana², Junaedah Rasyad³, Nurdiana⁴

INTISARI

Ruptur perineum adalah robekan yang terjadi pada perineum sewaktu persalinan yang dapat mengakibatkan komplikasi persalinan dan nifas yang dapat membahayakan ibu. Ruptur perineum tingkat 2 yaitu robekan yang terjadi lebih dalam yaitu mengenai mukosa vagina, komisura posterior, kulit dan jaringan perineum dan otot perineum.

Penelitian ini menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan asuhan kebidanan 7 langkah varney dan SOAP yang bertujuan untuk memberikan asuhan secara komprehensif pada kasus Intranatal Fisiologis pada Ny "E" dengan Ruptur Perineum Tingkat II di RSUD Labuang Baji Makassar Tanggal 29 Desember 2019.

Melaksanakan asuhan yang dilakukan untuk mengetahui ibu dalam kondisi inpartu kala I dengan melakukan anamnesis dan pemeriksaan fisik. Identifikasi diagnosis/masalah aktual yang di dapatkan dari data subjektif dan objektif pada kasus Ny "E" ditegakkan diagnosa pada kala I yaitu GII PI A0, gestasi 37 minggu, intra uterine, tunggal, hidup, keadaan janin baik, keadaan ibu baik, inpartu kala I fase aktif. Pada kala II yaitu perlangsungan kala II, pada kala III yaitu perlangsungan kala III dan pada kala IV yaitu perlangsungan kala IV. Identifikasi diagnosa/masalah potensial pada Ny "E" yaitu pada kala I tidak ada data yang menunjang, kala II antisipasi terjadinya ruptur, kala III tidak ada data yang menunjang, kala IV antisipasi terjadinya perdarahan post partum. Melaksanakan tindakan segera, kolaborasi, konsultasi dan rujukan tidak dilakukan kolaborasi dengan dokter karena masih angung jawab bidan. Melaksanakan seluruh rencana tindakan dalam implementasi asuhan kebidanan. Pendokumentasian asuhan kebidanan dilakukan dalam bentuk SOAP.

Terjalannya kerjasama dan dukungan semua pihak yang terkait di dalamnya diharapkan asuhan yang diberikan dapat terlaksana sesuai dengan tujuan.

Kata kunci : Intranatal Ruptur Perineum Tingkat II
Kepustakaan : 24 literatur (2008-2019)
Halaman : 228